



発行元
医)英然会
広報委員会
中津市中央町

いきいきクラブ

運動会!



頑張れ!!



10月7日いきいきクラブにて運動会をしました。準備体操から始まり利用者さんによるパン食い競争では一生懸命に取ろうとする姿や取れて喜びの笑顔が見れました。職員による出し物では、職員の着ぐるみ姿や上手く出来ないゲームに慌てる所を見て皆さん大笑いでした。「楽しかった～」と言う声も聞けて良かったです。

職員による出し物では、職員の着ぐるみ姿や上手く出来ないゲームに慌てる所を見て皆さん大笑いでした。「楽しかった～」と言う声も聞けて良かったです。

里の手

11月17日秋も深まるこの季節、深耶馬溪の仙景望さんにお邪魔しました。美味しいお蕎麦を食べて、お腹を満たした後は見頃をむかえた一目八景を鑑賞。色鮮やかで燃えるような紅葉をバックにハイチーズ!!



11月5日6日に宇佐の双葉の里に菊花展を見に行きました。幸いにも天候に恵まれて、満開に咲き乱れた大輪、小輪の白や黄色の菊の花を見て「綺麗ね～立派～」と感動されていました。芳しい香りと共に楽しむ花は気持ちを穏やかにしてくれますね。

栄養課



クリスマスメニュー

2日間にわたりクリスマスメニューを提供しました。ハンバーグやホワイトルーで作ったコーンスープ。海老ピラフやイチゴゼリーを取り入れました。おやつには手作りでロールケーキ、ティラミスを出しました。皆さんにとっても好評で、喜んで頂けました。



グループホーム

み里

菊花展見学



霜月の4日と5日、穏やかな気候の中、菊花展で賑わう薦神社にお参りました。思わず見惚れてしまう程、色とりどりの立派な菊が沢山展示してありました。境内では抹茶を接待して頂き、偶然にも入居者様の知人にお会いし、懐かしさにお話も弾み、心の和む楽しいひと時となりました。



新しく入居されました。

写真は笑顔の絶えない安田彬明さんです。9月にグループホームに入所されました。若い頃は山によく登っていたようで、今でも山の写真は気に入っています。暇をみては眺めています。



10月12日にグループホームみ里に入所されました江口セツ子さんです。広告紙でのごみ箱作りがとても上手で「ここはこうしてこちらはこうよ」と皆さんに優しく教えて頂いています。ご家族と見間違えるくらい若々しい江口さん。素敵なお顔をこれからもよろしくお願いします。

病棟

皆さんと力合わせて作りました!



10月から11月中病棟では、昨年と同じ頃に病棟で創作した紅葉をリニューアルして作品を展示していました。2013年に世界文化遺産登録された富士山、夜空に浮かぶ月、風に揺れる色鮮やかな紅葉、そしてその夜空に舞うのは金と銀の幸運の鳥です。この2羽の鳥が病棟だけでなく、里見医院全体に幸運をもたらしてくれる事を願います。